

Paris, le 29 juin 2023

L'Institut de l'Engagement annonce la tenue de la cinquième édition de son Campus de l'Engagement du 28 au 30 juin à Autrans.

Plus de 300 jeunes engagés et collaborateurs d'entreprises venant de toute la France, se réunissent au Campus de l'engagement à Autrans pendant 48h00.

Dans un espace unique en plein cœur du parc naturel du Vercors, c'est l'opportunité pour les jeunes et les équipes des entreprises partenaires de se rencontrer, de croiser leurs visions, leurs expériences et leur engagement pour répondre ensemble à des enjeux de l'entreprise et de la société. Ils participent à des conférences, ils échangent dans le cadre d'ateliers et partagent des moments informels, pour trouver des solutions durables et co-construire des engagements partagés.

Pour Martin HIRSCH, président de l'Institut de l'Engagement : « Les campus sont magiques : rencontres improbables, interventions bluffantes des lauréats ; qualité des conférenciers... Économie, climat, archéologie, histoire, art : des thèmes aussi variés, tous abordés sous le prisme de l'engagement. »

A propos de l'Institut de l'Engagement :

L'Institut de l'Engagement est une association qui permet à celles et ceux qui révèlent leur potentiel lors d'une période d'engagement citoyen (Service Civique ou bénévolat) de se construire un avenir à la hauteur de leur potentiel ambitieux.

Grâce à ses 350 partenaires (établissements d'enseignement, entreprises, fondations, collectivités, associations) et 2 000 bénévoles, l'Institut de l'Engagement conseille chaque année plus de 2 000 jeunes à l'issue de leur service civique, ou d'un engagement bénévole. Parmi eux, 700 sont lauréats. Ils bénéficient alors d'un accompagnement d'un an qui les aide à franchir les barrières scolaires, culturelles, sociales, financières, de santé... pour réaliser leur projet d'avenir (formation, emploi, création d'activité). L'Institut a déjà organisé 40 Universités de l'Engagement et 5 Campus de l'Engagement associant les jeunes lauréats et les équipes des entreprises partenaires. Des centaines de personnalités du monde associatif, culturel, économique, politique sont intervenues dans ces événements.

Depuis 2022, 1 100 jeunes supplémentaires sont accompagnés dans le cadre d'un programme de mentorat : 6 mois de conseils d'un mentor bénévole pour affiner leur projet, ou bénéficier d'un coup de pouce pour le réaliser.

Contact presse :

Mariam SISSOKO – m.sissoko@lecoquelicotandco.com – 06 71 10 68 24